

PROJET DE COOPÉRATIVE D'HABITATION

Le Cégep a un oeil sur l'église Assomption

ISABELLE PION

isabelle.pion@latribune.qc.ca

SHERBROOKE – À l'image de l'Université de Sherbrooke avec l'Estudiantine, le Cégep de Sherbrooke pourrait bien avoir sa propre coopérative d'habitation. Afin de diminuer sa liste d'attente pour ses résidences, l'institution évalue actuellement cette possibilité.

Chaque année, environ une centaine de jeunes n'ont pas accès aux résidences faute de place. Ceux-ci se retrouvent sur une liste d'attente. Environ 25 % de la clientèle de l'institution provient de l'extérieur de la région, selon Marie-

Claude Dupoy, conseillère en communication au Cégep de Sherbrooke.

L'institution a un oeil sur le terrain de l'ancienne église Assomption, rue Saint-Michel. «Ce serait un bâtiment neuf qui serait construit», indique-t-elle. L'ancien lieu de culte a accueilli ses fidèles pour la dernière fois en 2007.

L'institution s'est tournée vers la Coopérative d'habitation des Cantons-de-l'Est pour mener une étude de faisabilité. Les résultats de l'étude devraient être connus au printemps 2012. L'établissement collégial prendra alors une décision à la lumière de



IMACOM, JOCELYN RIENDEAU

Montrez-nous votre Movember!

SHERBROOKE – Hey! les gars, est-ce que vous participez à la campagne de sensibilisation à la santé masculine Movember? Si vous avez décidé de faire de votre visage un panneau réclame en faveur du combat contre le cancer de la prostate, faites-le nous savoir!

Envoyez-nous la photo de votre moustache portée fièrement dans votre visage. Nous en ferons une galerie de pho-

tos où le poil fera savoir au public que vous adhérez à ce mouvement mondial contre le cancer.

Faites-nous parvenir votre photo à l'adresse: commentaires@latribune.qc.ca.

On peut en savoir plus sur le mouvement en se rendant sur le site de Movember, à l'adresse: <http://ca.movember.com/fr/about/>

— Claude Plante

Le Cégep de Sherbrooke a un oeil sur l'ancienne église Assomption et son terrain. L'institution aimerait construire une coopérative d'habitation; le projet doit toutefois faire l'objet d'une étude de faisabilité.

ces résultats. Les résidences actuelles accueillent 221 personnes.

L'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke (AÉCS) aimerait bien que le projet se concrétise, indique la porte-parole, Catherine Boudin. Une coopérative s'avère une bonne solution pour les étudiants, puisque le coût des appartements demeure élevé pour des étudiants, fait-elle valoir.

L'UdeS a développé, il y a quelques années, sa propre coopérative d'habitation avec la mise sur pied de l'Estudiantine, qui héberge des étudiants au centre-ville et à proximité du Vieux Clocher de l'UdeS. Le projet comptant au total 155 chambres avait vu le jour à la suite de problème de logements d'étudiants à Sherbrooke. La première phase a été inaugurée en 2006.

Par ailleurs, le Cégep de

Sherbrooke démantèlera à la fin de la session d'hiver les unités modulaires mobiles qu'il avait installées sur son campus afin de faire face à une hausse importante de clientèle. Il s'agissait d'une mesure temporaire, mise en place en 2008. L'institution a depuis élargi sa plage horaire, en plus d'avoir fait l'acquisition de l'église Très-Saint-Sacrement, fermée en 2006, pour répondre à ses besoins d'espace.

Jusqu'à dimanche **ÉPARGNEZ** un montant équivalent aux **TAVES**†